



CASUR CULMINA ZAFRA 2019/2020



Compañía Azucarera del Sur, S.A. (CASUR), finalizó con resultados récord la Zafra 2019/2020. Durante este ciclo, alcanzaron cifras históricas en la molienda de caña y en la producción de azúcar.

Las buenas prácticas agrícolas, el incremento del rendimiento en cosecha y fábrica, se vieron reflejados en:

- Molienda de **900,123 toneladas** de caña de azúcar.
- Alrededor de **527,500** son de productores locales.
- La producción finalizó con un total de **1,850,083 sacos de azúcar** de 50 kilogramos.
- La cogeneración de energía limpia continuará durante el mes de mayo para producir un total de **133,159 megavatios**.

Durante la Zafra 2019/2020, CASUR generó más de 2,000 empleos en las zonas de Rivas, Potosí, Buenos Aires, Tola, Nandaime, Masaya y Granada. La salud y seguridad ocupacional son prioridades en sus operaciones; así como garantizar las condiciones de trabajo adecuadas, para la prevención de accidentes y la adaptación del entorno



laboral frente a los nuevos retos de salud que se enfrentan a nivel mundial, es un compromiso que fortalecen a través de los planes de higiene y seguridad para los trabajadores.

El cierre de la zafra se realizó reconociendo el excelente desempeño de más de 800 trabajadores destacados en puestos productivos, a través de incentivos económicos y materiales.